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「朝鮮は清の属国」が教科書に復活！ 2011/07/29 06:40 

 鬱陵島の視察ごときでもめてる場合か？ 

  

   韓国は何故、属国表記した日本の 

   二社の教科書に抗議しないのか？ 

  
 韓国・鬱陵（ウルルン）島への自民党議員四人の視察計画については、本日の産経新聞「主張」が模範的な論説を展開してい

ます。で、ニュースを検索しているうちに気がついたのですが、「朝鮮は清の属国」が教科書に復活、というコラムが二ヶ月前に掲

載されていたのですね。これはうっかりしていました。はは～ん、 近の韓国のファビョり具合「火病」はこれが原因かも知れませ

んね。 
  

   
 産経新聞7月29日2面「主張」スキャン画像 

（クリックでネット記事） 
  
 【エディターズＥｙｅ】「朝鮮は清の属国」が教科書に復活 
 ロシアが不法占拠する北方領土・国後島を韓国の国会議員が訪問したのは、来春から使用される中学校教科書に韓国が不法

占拠する竹島（島根県隠岐の島町）に関する記述が増えたことへの対抗措置だそうだ。 
  
 報道されていないが、実は中学校の教科書には竹島以外にも大きな記述の変化があった。日清戦争前の朝鮮が「清の属国」

だったという表記が歴史教科書に6年ぶりに復活したのだ。 
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 朝鮮が中国歴代王朝の属国だったというのは常識で、多くの中学校歴史教科書もそう書いてきた。「従軍慰安婦」記述が全社

に登場し、「自虐的」と批判された平成9（1997）～13年度版でも、教育出版が「朝鮮を属国とみなす清」と記述している。だが、

韓国に配慮して「属国」表記は14～17年度版を 後に全社から姿を消していた。18～23年度版の教育出版は「朝鮮への支配

を強めようとする清」と「属国」を避けている。 
  
 今回検定に合格した24年度版では、扶桑社版を継承して教科書改善の会（屋山太郎代表世話人）のメンバーが執筆した育鵬

社版が「わが国が日朝修好条規で朝鮮を独立国とみなす一方、清は朝鮮を自らの属国とみなしていました」「清は朝鮮の求めに

応じて、『属国を保護する』という理由で出兵しましたが」と記述している（「新しい歴史教科書をつくる会」の自由社版にもコラムに

「朝鮮を属国とみている清国は」の表記がある）。（産経ネットから 2011.5.29 19:37） 
  
 【産経関連ニュース】 
・外務省、韓国に安全確保申し入れ 自民議員の鬱陵島視察計画 
・自民議員の鬱陵島視察 幹事長が中止要請 韓国に配慮？  
・鬱陵島視察計画への韓国の警告「コメントしない」 枝野氏   
・自民議員に「安全の憂慮」 鬱陵島視察計画で韓国大統領通知指示  
・自民議員団、鬱陵島訪問計画 韓国に上陸阻止論 マスコミや政治主導で興奮  
・自民領土特命委、韓国・鬱陵島に議員派遣へ 竹島問題で視察  
・韓国、鬱陵島のヘリ基地を拡張へ 竹島実効支配を強化  
  

 
産経新聞7月29日2面の記事スキャン画像 

  
 復活と言うことは、いままでこんな世界的常識である歴史的事実が日本の教科書に掲載されていなかったというのですから、気

がつかなかった自らを恥じますが、逆にけしからん話でしょう。大体、朝鮮は建国以来1500年以上も支那の属国か植民地の連

続でした。はじめて独立できたのは日本のおかげ。日清戦争に日本が勝利して、下関条約の第一項でそのことが明文化され、朝

鮮の歴史はじまって以来、「大韓帝国」として独立ができたのです。時に明治30年、1897年のことでした。 
  
 その後、日韓併合を経て大東亜戦争を日本と共に戦いましたが、日本の敗戦（昭和20年、1945年）によりアメリカ軍が統治、

そこから独立したのはさらに三年遅れで昭和23年8月13日（1948年）のことでした。そして朝鮮戦争の勃発で、南は韓国、北は

北朝鮮に二分されて今日に至るわけです。つまり、朝鮮は建国以来、一度も外国勢力と戦うことなく属国・植民地の歴史を歩み、

独立させられて（独立をした、ではないことに注意）今日に至っている非常にめずらしいというか、極めて情けない国なのです。 
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 「栄光の歴史」だったのではないのか？ 

  
 しかし、韓国はこうしたあまりにも惨めな自国の歴史を直視し反省することなく、逆に歴史を捏造、ウソ八百の栄光の歴史を創

作して今日に至っています。従って、自由社と育鵬社の歴史教科書に、「清の属国」と書かれたら、それこそ狂ったように抗議して

しかるべきですが、そんな話は出てきませんね。何故でしょう、おかしいではないですか。 
  

鬱陵島訪問について 

 
～新藤領土特命委員長代理インタビュー～  

  
 その代わりに、竹島支配強化を理由に鬱陵島へのヘリポート建設計画、韓国の国会議員による北方領土視察など、絡め手で

嫌がらせをしている。こう考えるのは深読みしすぎでしょうか？文句があるなら「朝鮮が清の属国だったという歴史的事実はな

い。直ちに訂正と謝罪を」と言ってくる筈ですが、何故しないのでしょうか。ウソ八百がばれてしまうからでしょう。ということは「属

国の歴史だった」ことを韓国は自ら認めたということになります。 
  
 一方で別働隊の在日の民団を使って、日教組や反日グループとタッグを組み、必死で上記二社の採択阻止に全力を挙げてい

る事実があります。竹島の不法占拠だけでなく、韓国政府が日本政府に対して、在日韓国人に「外国人参政権」を繰り返し求め

るなど、非常識な内政干渉を繰り返していることも忘れてはいけません。 
  

がんばれ高岡蒼甫！ 

 お台場朝鮮国に負けるな！ 
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yohkanさんのエントリーもご覧ください。 

  
 日本のマスコミに影響力を行使し、文化面でも韓流ブームを仕掛け、捏造し、今ではフジテレビはウジテレビと言われるそうで

すよ。高岡蒼甫がツイッターで本音（正直、お世話になったことも多々あるけど8は今マジで見ない。韓国のTV局かと思う事もし

ばしば）と書き込んだら、早速、所属事務所を首になってしまう。おかげで２ちゃんが炎上を続けています。 
  
 同じような統治を体験した台湾は、日本の統治の良さも認め、世界でもトップクラスの親日国として、今回の東日本大震災への

支援金はなんと200億円と、突出しています。情けないことに、今日では日本精神や大和魂などの話は、台湾の長老に聞いた方

が良く判るというありさまです。日本が組むべき相手は、韓国ではなくて台湾であることは明白です。  
  

 ---------------------------------------------------------------- 
新しい歴史教科書をつくる会編集 

（参考）日本が朝鮮にした恐ろしいこと 

 
             アイゴ～～ワシは謝罪と賠償を要求するゾ～～ 
    
 ★ 36年の日本帝国主義支配のせいで 
 ★ 朝鮮半島の人口が2倍に増えて 
 ★ 24歳だった平均寿命が30年以上伸ぱされて 
 ★ 人口の30%を占めていた奴隷が解放されて 
 ★ 幼児売春や幼児売買が禁止されて 
 ★ 家父長制が制限されて 
 ★ 家畜扱いだった朝鮮女性に名前がつけられるようになって 
 ★ 度量衡が統一されて 
 ★ 忘れられていたハングル文字が整備され、標準朝鮮語が定められ 
 ★ 朝鮮語教育のための教科書、教材が大量に作成され、持ち込まれて 
 ★ 5200校以上の小学校がつくられて 
 ★ 師範学校や高等学校があわせて1000校以上つくられて 
 ★ 239万人が就学して、識字率が4%から61%に上がって 
 ★ 大学がつくられて、病院がつくられて 
 ★ カルト呪術医療が禁止されて 
 ★ 上下水道が整備されて 
 ★ 泥水すすって下水垂れ流しの生活ができなくなって 
 ★ 日本人はずっと徴兵されていて戦場で大量に死んだのに 
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 ★ 朝鮮人は終戦間際の1年しか徴兵されず、内地の勤労動員だけでだけで済まされて 
   いて 
 ★ 志願兵の朝鮮人が死亡したら、日本人と同じく英霊として祀られてしまって 
 ★ 100キロだった鉄道が6000キロも引かれて 
 ★ どこでも港がつくられて、どこまでも電機が引かれて 
 ★ 会社がつくられるようになって、物々交換から貨幣経済に転換して 
 ★ 二階建て以上の家屋がつくられるようになって 
 ★ 入浴するよう指導され 
 ★ 秀げ山に6億本もの樹木が植林され、ため池がつくられて 
 ★ 今あるため池の半分もいまだに日本製で 
 ★ 道路や川や橋が整備されて 
 ★ 耕作地を2倍にされて 
 ★ 近代的な農業を教えられたせいで、1反当リの収穫量が3倍になってしまって 
 ★ 風習とはいえ、乳を出したリして生活するのがとても恥ずかしくなって 
   
           アイゴ～～ワシ等の自尊心が傷ついてしまったヨ～～ 
  

------------------------------------------------------ 

いわき市の千度大祓 

と菅総理退陣の行方 

 
【山村明義】    [桜H23/7/28]  

 --------------------------------------------------------- 
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コメント(46) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2011/07/29 06:45Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 

 
小沢氏「菅さんでなければどなたでも」 退陣圧力加速へ 

 
 民主党の小沢一郎元代表が菅直人首相の退陣を見据えついに動き出した。政治資金

問題で党員資格停止処分を受けてから表舞台に出ることを控えていたが、２８日に記者

会見を開き、首相を徹底批判した。盆明けに照準を合わせ退陣圧力を一気に加速させる

構えだ。これに合わせ党内 大勢力を誇る小沢グループは「ポスト菅」候補の値踏みに

本格的に着手し、政策の練り直しも開始した。狙うは主導権奪還だ。 

 
 「僕の常識では理解できない！」 小沢氏はフリー記者らでつくる「自由報道協会」主催

の記者会見で首相がなかなか辞任しないことにあきれてみせた。 

 
 今国会では６月２日に内閣不信任案が否決されており、同じ国会で再提出するのは「一

事不再議」の慣例で認められないとされる。だが、小沢氏は「不信任案は提出者と理由が

違えば一事不再議に反するものではない」と強調し、再度提出された場合は賛成する可

能性をちらつかせた。（後略） 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/news/110729/stt11072901270002-n1.
htm 
 
・能書きはよいからはやく実行しろ！  

 

2011/07/29 06:48Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド ８月の「祖父まご会」のご案内 

 
皆様、今晩は。 毎日暑い日が続いていますね。勉強会のご案内をさせていただきます。 

 
次回の「祖父たちの戦争体験をお聞きする孫の会」ではフィリピン・レイテ島の決戦で戦っ

た長嶺秀雄さんにお越し頂きお話を伺います。 

 
 長嶺さんは、昭和１９年末に行われた「捷（ショウ）一号作戦」の第一師団歩兵五十七連

隊第二大隊長を務められ、負傷を負いつつも命をとりとめました。リモン峠の戦いで約８０

０名の大隊は長嶺さんをはじめとする１８人を残し戦死されました。長嶺さんがどのような

戦いをされたのか、当時のお気持ちを交えながらお話をお聞きします。 

 
●講師・・・長嶺秀雄さん 
●「レイテ島の護り～リモン峠の戦いで生き残った大隊長～」 
●日時・・・平成２３年８月６日（土曜日） 
●時間・・・１５：００ 開場 １５：３０ 開演 
●場所・・・コンベンションルームAP品川 １０階Ｂルーム 
http://ameblo.jp/kodomo-egao/image-10961224343-11365491477.html 
●会費・・・１０００円 皆様のお越しをお待ちしております。 
 
祖父まご会 佐波優子 http://ameblo.jp/kodomo-egao/  

 

2011/07/29 07:06Commented by pioneer48 さん 

 
お早うございます。 

 
上の「 

 
アイゴー、ウリ達に都合の悪い歴史の話は止めて欲しいニダ・・・(・・;)by民団 
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のフレーズを思い出しました。 

 
yohkanさんの投稿でもコメントしましたが、 
 
(産経ニュース)によると、 
 
＞一方、石破氏は２７日の記者会見で「鬱陵島に日章旗を立てて『竹島はわが領土なり』

という意図は毛頭ない。お互いにどういう主張をしているのか理解することが必要だ。現

場に行かなければ分からない」と述べ、予定通り視察すべきだとの考えを強調した。 

 
 
『竹島はわが領土なり』という意図は毛頭ない。の発言の部分は 

 
『鬱陵島はわが領土なり』という意図は毛頭ない。と言う位の 

 
ウイットと皮肉に富んだ発言が欲しかったですね。 

 
石破の発言は、殆ど「竹島は日本の領土と言う積りは無い」と言ってるような 

 
韓国の思う通りの発言でしょう。 鬱陵島に行くのを止めさせる発言の 

 
伸晃とかこんなのが執行部だと政権交代しても不安ですね。 

 

2011/07/29 07:42

Commented by 花うさぎ さん 

To pioneer48さん おはようございます。 
 
>『竹島はわが領土なり』という意図は毛頭ない。の発言の部分は 

>『鬱陵島はわが領土なり』という意図は毛頭ない。と言う位の 
>ウイットと皮肉に富んだ発言が欲しかったですね。 
 
はい。 初の行は言ってはいけない発言ですよ。 

 
>伸晃とかこんなのが執行部だと政権交代しても不安ですね。 
 
現行施行部は落第です。そう取り替えして欲しいです。  

 

2011/07/29 08:58

Commented by ninngilyouyaki さん 

花うさぎ さま ご苦労様です。 

 
昨日自民党本部に電話して、苦情を言いました。 

受け付けた人は「行けばいいんです。」と一言。 
行くなと言った発言を馬鹿にしていました。 

 
こちらも少し 初に強く言ったのが悪かったと思いますが、党の苦情窓口は民主党は酷く

て論外ですが、自民党も一般国民の疑問や訴えをもう少し聞いて参考にする姿勢が欲し

いと思いましたね。なんか昔のお役所みたいでした。 

 

 

2011/07/29 10:31Commented by しばりょう さん 

何考えてるのやら。復興に集中しろといっても、何やっていいかわからん。こちらは、手際

が良すぎる。 

 
"@ainokuni: 拡散願い【日本人言論弾圧】「人権侵害救済法で言論弾圧も」震災のか

げで「悪法」を通すのか 日本大学教授・百地章[7/29]ｍｓｎ産経ニュース http://t.co/
S2cw6Lj http://t.co/tDbLkXi @tkok_sosk_8228" 
tkok_sosk_8228 高岡蒼甫  
その通り。 RT @rocketstart0625: @tkok_sosk_8228 いま、民主党が震災のどさ

くさに紛れて成立を狙ってる人権擁護法に関して、どうおもいますか？私は、この法案が

通りましたら、いよいよ日本が終わると思います。 

 

2011/07/29 11:06Commented by yohkan さん 
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「日本が朝鮮にした恐ろしいこと」いいですねえ、笑っちゃいました。 

 
これだけの貢献に対し韓国は感謝もしないのですね。1965年の日韓基本条

約締結時に日本の投資を全て返却しろと請求せず、更には当時の金で５億ドルプラス民

間融資3.5億ドルの莫大なる経済協力をしてやった。にもかかわらず、まだよこせと云わ

んばかりのチンピラ国家の情けなさ。そろそろ総攻撃かけて韓国を潰してもいいんじゃな

いでしょうか。長年支那の属国だっただけあって、馬鹿国家は甘やかすとつけあがるだけ

です。  

 

2011/07/29 11:21

Commented by nrg53810 さん 

１ 島根県所属離島竹島が日本固有の領土であるのに過去の政治屋、国民 

 の 一部が、無人島であることと吠える犬にしっぽ巻いた。こっそりと島 根県

の標識を立てた、この標識は彼らがすぐ破壊投棄これの攻防、 後は 警備

兵が占拠常駐、年１回の隠密行動 銃撃され以後の状況はおそるおそ るマスコミの報

道の通り。 
２ いつも思うことであるが舟を仕立てるか航空機をチャーターし行ってみ ればよい、昔

漁船保護の海保船舶拿捕した國覚悟して行かれよ。 
３ 八紘一宇の旗印のもと３年間海軍に若年兵在籍した教訓から 
 ① 戦は若年と独身者、直命令に服従（妻帯者老年者は一歩遅い） 
 ② 日頃大言壮語の輩は逃げ隠れする 
 ③ まず指揮官は助かることはない（艦尾雷撃を受け沈みゆく艦を急速潜  行を命じ

自分は助かり８０余名犠牲にした艦長はいる） 
 ④ 撃沈され総員退船泳いでいる時も階級、兵は溺死あまた 
４ 何故こんなことを書くのかというと威勢のいいことを言う者に限り、踊 らせ梯子を外し

素知らぬ顔、嘆かわしい 
５ 世界から愛される國と国益は何であるかを論じ心豊かな國を作っていた だきたい。

（海洋法、自衛隊に警察権、原発テロ防止法、整備） 
この項を利用させていただき感謝申し上げる。 

 
   

 

2011/07/29 11:35Commented by causal さん 

花うさぎさん こんにちは。 
しばりょうさん こんにちは。 

 
おっしゃる通りミンスが毒入りの裏メニュー(表メニューは政権を掠め取るための撒き餌)
を出してくるようですね。 

 
・法務省が民主党のプロジェクトチームの方針に基づき、「人権侵害救済法案」の骨格を

まとめ、来週にも「基本方針」として公表する見込み。 

http://www.yomiuri.co.jp/politics/news/20110725-OYT1T00012.htm 
http://genyosya.blog16.fc2.com/blog-entry-2016.html 
 
今回の国会で通過しやすいように、従来批判が多かった人権委員に外国人が就けるとい

う点について、「人権委員は地方参政権を持つ人に限定」すると 
変更。ミンスが推進する「外国人地方参政権付与法案」が成立すれば、外国人が人権委

員会のメンバーになれる。 
そうなった暁には、日頃から菅をゴキブリだの汚物だのき〇がいだのと 
ののしっている私は即、刑務所行でしょう。 

 
この国難の時に審議の時間を浪費するべきではないとして廃案に持ち込む 
野党の良識を信じたいですが、どうなりますやら。 

 
ところで、菅が辞めなければ民主党の代表選挙はできないのですか? 
信任されない菅と立候補者とで代表選挙を今すぐやっちゃえば。  

 

2011/07/29 13:40Commented by kasm さん 

花うさぎさん、こんにちは。 
鬱陵島、向こうの発音だとウルルン島なのですか。何だか某局のTV番組みたいですね^
^;しかし、自民党の上陸ではあれこれ騒ぐ割に、なぜ教科書に抗議しないのか、全く同

意です。片手落ちというやつですね、何だか民主党政権そっくりです（元が同じせいでしょ
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うか）。 
あと、自民党も色々事情ありなのかもしれませんが、これに関しては押しの一手で行くべ

きでは？伸晃幹事長は、父上に喝を入れていただいた方がいいかもしれません。 
おまけに人権侵害救済なんたら、他にすべきことがあるでしょうに。自民党。特に創生日

本の方々に、メールとFAXをお送りしておこうと思います。 
これが真の意味での「人権侵害救済」なら、真っ先にやり玉に挙げられるのは「アレ」に他

ならないのですが。 
それにしても、こうまで言われても辞めませんかね。みっともなさすぎでしょ。みっともな

い、という感覚がそもそもないのでしょうが＞＜ 

http://sankei.jp.msn.com/world/news/110729/kor11072911290000-n1.
htm 
「首相は万死に値する」 拉致議連総会で菅首相献金問題批判続出 

2011.7.29 11:26  
超党派の国会議員でつくる拉致議連（会長・平沼赳夫たちあがれ日本代表）は２９日午

前、国会内で総会を開いた。拉致問題対策本部長である菅直人首相の資金管理団体

が、日本人拉致事件容疑者の家族が所属する政治団体から派生した団体に多額の献金

をしていた問題について懸念や批判が噴出、この問題の真相究明を進める調査委員会

を会に設置することを決めた。 

 
 平沼氏は「首相が関係団体に巨額の献金をしているのは鼎の軽重が問われる大きな問

題だ」と指摘し、民主党の向山好一衆院議員は「首相は万死に値する」と批判した。 

 
 中井洽元拉致問題担当相が、北朝鮮の宋（ソン）日昊（イルホ）・朝日国交正常化交渉

担当大使と中国の長春市で極秘会談したことについても「二元外交の可能性がある」（松

原仁衆院議員）として、真相究明を求める声が上がった。（引用終わり） 

 
「日本が朝鮮に対してやったこと」ネット上のあちこちに拡散されていますが、これ本当に

笑えます。オリジナル作った方、GJです！  

2011/07/29 14:29

Commented by 花うさぎ さん 

To ninngilyouyakiさん こんにちは。 
 

>自民党も一般国民の疑問や訴えをもう少し聞いて参考にする姿勢が欲しいと思いまし

たね。なんか昔のお役所みたいでした。 

 
報告、ありがとうございます。 

 
ちょっとたるんでいるのかも知れませんね。  

 

2011/07/29 14:31

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんにちは。 
 

>【日本人言論弾圧】「人権侵害救済法で言論弾圧も」震災のかげで「悪法」を通すのか 

日本大学教授・百地章 

 
はい。私も拝見しました。 

 
確信犯、ですよ。 

 
 

 

2011/07/29 14:34Commented by 花うさぎ さん 

To yohkanさん こんにちは。 
 
またまたポスターをお借りしました。  

 
>「日本が朝鮮にした恐ろしいこと」いいですねえ、笑っちゃいました。 
 
これは新しい歴史教科書をつくる会が「日韓併合は日本の誇り」という展示会で発表した

もので、真実ばかりです。 

 
>そろそろ総攻撃かけて韓国を潰してもいいんじゃないでしょうか。 
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そうしましょうか(^^；。 
 
＞長年支那の属国だっただけあって、馬鹿国家は甘やかすとつけあがるだけです。 

 
支那が「親」で自分は「兄」、日本は「弟」といって満足している（小中華思想？）のですか

ら、朝鮮民族もどうにもならないですね。 

2011/07/29 14:36

Commented by 花うさぎ さん 

To nrg53810さん こんにちは。 
 

ご意見ありがとうございます。 

 
>５ 世界から愛される國と国益は何であるかを論じ心豊かな國を作っていた だきたい。

（海洋法、自衛隊に警察権、原発テロ防止法、整備） 

 
激しく同意致します。  

 

2011/07/29 14:38

Commented by 花うさぎ さん 

To causalさん こんにちは。 
 

>そうなった暁には、日頃から菅をゴキブリだの汚物だのき〇がいだのと 
>ののしっている私は即、刑務所行でしょう。 
 
私も同じですね(^^；。 
 
>この国難の時に審議の時間を浪費するべきではないとして廃案に持ち込む 
>野党の良識を信じたいですが、どうなりますやら。 
 
野党も一枚岩ではないのが辛いところです。 

 
>信任されない菅と立候補者とで代表選挙を今すぐやっちゃえば。 
 
おお～大賛成です。 

 

2011/07/29 14:43Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん こんにちは。 
 
>鬱陵島、向こうの発音だとウルルン島なのですか。何だか某局のTV番組みたいですね

^^; 
 
がははははは。 

 
＞しかし、自民党の上陸ではあれこれ騒ぐ割に、なぜ教科書に抗議しないのか、全く同意

です。片手落ちというやつですね、 

 
こっちから「属国だったと認めるのだな？」と念押しした方が良いかも知れません。 

 
＞民主党の向山好一衆院議員は「首相は万死に値する」と批判した。 

 
おお～それなら動いて欲しいです。 

 
>松原仁衆院議員）として、真相究明を求める声が上がった。 
 
だから行動して！ 

 
>これ本当に笑えます。オリジナル作った方、GJです！ 
 
これ、韓国人にみせたらどんな反応しますかね？「全部、正真正銘の事実だよ！」って云

って。  

 

2011/07/29 15:26Commented by tourokurad さん 

白虎のブログから 
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2011年2月 2日 (水) 
これでいいのか（２４） 
平和憲法を改正して国を愛する青少年を育てよう 

http://udaky.cocolog-nifty.com/blog/2011/02/post-bede.html 
 義務教育の衝に当たる者が自衛隊への偏見を生徒に植え付けるなどの行為は、国民 

への裏切り以外の何物でもない。この国の自由と民主主義を守り、領土・国民の生命・財

産を守るために日夜訓練に励んでいる自衛隊の崇高な任務をこそ教える べきではない

のか。政治家が議場で自衛隊を暴力装置などと呼ぶ非常識は戦後教育の悪しき成果

だ。  
国家権力を国民の権利と対立するものとして捉えるものの見方・考え方はステレオタイプ

であり単細胞な思考回路からもたらされる。議会制民主主義のもとでの国家権力は国民

の総意を基盤としており、国家と国民は対立する概念ではない。 
（抜粋引用終わり）  
教科書採択問題と自衛隊の撤収と言う状況に、この論文を選んだ。 
自衛隊の問題は、国家主権の問題であり、国民の意志に基ずく。 
しかし、暴力装置などと呼ぶ非常識には傾注しない。 
日本を取り巻く諸外国の状況を見るに付け、日本の安全に危機感を 
抱かざるを得ない。民主党の結論は人員削減である。 
その結論は日本の安全に問題が生じないか、大きな疑問がある。 
自衛隊は他の省庁と異なり、武器を使用して国防を達成する 
唯一の実力組織である。身の危険をも顧みず、任務に邁進する 
環境を作るのは国家の責務である。シビリアンコントロールの意味もそこにある。何処の

国のように、政府の私的機関ではないのだ。 

 

 

2011/07/29 16:04

Commented by iza1824 さん 

花うさぎさん こんにちは、 

 
今朝の産經新聞一面左隅の曾野綾子さんの、「高齢者の礼儀」御覧に成りま

した？ 特に 後の１２−３行、正に常日頃考えている事と一致です。狂った人間がこの

国の総理大臣であってはならないと、彼女は云いたかったのだと思います。 

 
昨夜の８時のBSフジに、IAEAの天野さんと原発に造詣の深い、大阪大学の住田氏が、

どうあるべきか日本の原発、を論じていましたが、住田氏が、私は今日は、はっきり云う

が、管総理は理工系で原発に詳しいと自分で云っているが、何回か管と話したが、大きな

間違いで、日本の原発の将来の方針決定に、管総理に関わって欲しく無いとはっきり言っ

ていました。天野氏はあの温厚な笑顔でしたが、軽くですが、頷いているように見えまし

た。 

 
どれくらいの人達があの番組を見てくれているのか分かりませんが。他のフジテレビの番

組は目を覆う様な番組ばかりですので、あまり沢山の人は見てくれていないでしょう。  

 

2011/07/29 17:30Commented by kasm さん 

To 花うさぎさん  
 
返信ありがとうございます。 

 
>＞民主党の向山好一衆院議員は「首相は万死に値する」と批判した。 
> 
>おお～それなら動いて欲しいです。 
> 
>>松原仁衆院議員）として、真相究明を求める声が上がった。 
> 
>だから行動して！ 
 
正に口先だけでなく実行が伴ってこそ、なのですが…。 
それから新藤議員の「入国拒否」だそうです。 

http://www.47news.jp/CN/201107/CN2011072901000421.html 
韓国、自民党議員の入国不許可へ 日本側に通知へ 
 【ソウル共同】韓国外交通商省当局者は２９日、自民党議員による８月初めの竹島（韓

国名・独島）北西の韓国・鬱陵島（ウルルンド）視察計画について、入国を認めない方針で

あることを明らかにした。正式に決定し次第、日本政府へ通知する。 
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 同党議員は８月１日にソウルの金浦空港に到着し、２日から同島を訪問する計画。同省

当局者によると、金浦空港に到着後、入国手続きの段階で通過させないことを検討して

いる。 

 
 李明博大統領は７月２６日、「身辺の安全上の憂慮がある」と日本政府へ通知するよう

同省に指示。韓国政府は、出入国管理法により入国禁止措置を取ることが可能、との見

解を示していた。 
（引用終わり） 
幹事長何やってるのですか、早く許可出してあげて下さいよ！ 
ところで「出入国管理法により入国禁止措置を取ることが可能」と向こうが言い張るのな

ら、こちらもかの国に対して同じ措置を取るべきでしょうね。 
向こうから押し寄せてくる怪しげな面々、全員入国拒否でOKかと(^^) 
もう「アレ」も入国拒否でいいかもしれませんね。  

2011/07/29 17:50

Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん こんにちは。 
 

素敵な論文のご紹介、ありがとうございます。 

 
>自衛隊は他の省庁と異なり、武器を使用して国防を達成する 
>唯一の実力組織である。身の危険をも顧みず、任務に邁進する 
>環境を作るのは国家の責務である。 
 
このまま官邸にメールしてやって下さいよ。 

 
「えっ？そうだったの？」という笑えないレベルでしょう、アレは。  

 

2011/07/29 17:52Commented by 花うさぎ さん 

To iza1824さん こんにちは。 
 
>今朝の産經新聞一面左隅の曾野綾子さんの、「高齢者の礼儀」御覧に成りました？ 
 
まだ見ていませんでした(^^；。 
 
＞狂った人間がこの国の総理大臣であってはならないと、彼女は云いたかったのだと思

います。 

 
正論ですね～。 

 
>日本の原発の将来の方針決定に、管総理に関わって欲しく無いとはっきり言っていまし

た。 

 
当然ですよ。 

 
天野氏はあの温厚な笑顔でしたが、軽くですが、頷いているように見えました。 

 
>あまり沢山の人は見てくれていないでしょう。 
 
フジの実情を知っている人はほとんど見なかったのでは？ 

 

2011/07/29 17:53Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん こんにちは。  
 
>向こうから押し寄せてくる怪しげな面々、全員入国拒否でOKかと(^^) 
 
韓国がそれをやれば日本も堂々と出来ますね。 

 
>もう「アレ」も入国拒否でいいかもしれませんね。 
 
はやく国外に追い出さないと(^^；。 

 

2011/07/29 20:22Commented by pioneer48 さん 
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さっきのニュース７で海江田が赤澤議員の追及で 

 
椅子に戻ってからワンワン泣いていましたが、 

 
日本の憲政史上国会の答弁で大臣が泣くなんて 

 
初めてでしょう。 

 
それも身内から裏切られてなんて実に恥ずかしい 

 
場面でした。 

 
中国も韓国も録画で見て笑ってる筈です。 

 
菅が居座り続ければ続けるほど、 

 
日本は弱体化して行き、世界に恥を晒して行きます。 

 
だけど、誰も今の状況を打破出来ない・・・。  

 

2011/07/29 21:24Commented by kenzo1348 さん 

こんばんは。 

 
高岡蒼甫の９分前のtwitterより、 
 
tkok_sosk_8228高岡蒼甫 
 
 
 
人権救済法案 人権侵害の国際通報制度 自治基本条例 住民投票条例 これもマスコミ

が報道しない日本人に知らせなきゃいけない必要な情報です。 今後の自分に、日本に住

んでる以上確実に必要なテーマなので是非早急に覚えておいて下さい。 

 
こりゃ本物だ。会社帰りに飲み屋で上司の悪口言ってるオヤジより余程勉強してる。頑張

ってくれ、若者。  

 

2011/07/29 21:36Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん 論文紹介です。 

 
水と緑の日本 iza. 
bluegreen-izaさん  
菅内閣による「減原発」工程表、発表する権利無く、もちろん反対です  

2011/07/29 12:45  
http://bluegreen-iza.iza.ne.jp/blog/entry/2378239/ 
そのような信頼に足らない政府・菅内閣がどうして将来数十年に渡ってのグランドデザイ

ンに言及できるのか？そんな権利は一切無い。現政府のする事は、将来に禍根を残さな

いように事件の情報を出来る限り集めて公開する事で、その情報を元に原発に「反対・賛

成」するかは後の時代に生きる人間の仕事で、もはや退陣を表明しながら詐欺的に政権

にしがみ付く菅テロ内閣の行う事では無い。 
戦時中の金属供出と同様の「国民総動員令」であり、それを期待して原発全停止でもやっ

ていけるなどと言いのけるのは、もはや通常の精神状態とは思えない。まったく埋蔵でも

何でも無いものを「埋蔵金」同様「埋蔵電力」などと名付けた者の罪は重い。 
とにかくポルポト並みの暴政しか行わない菅政権、一刻も早く解散総選挙して国民の真を

問うべき事態だ。 
（抜粋引用終わり）  

 
アレは脱原発から減原発と、極左政権らしく 
言い換え、すり替え、誤魔化しを延命の為に続けています。 
今年の夏は、節電のみじゃなくても暑い。 
bluegreen-izaさんが「ポルポト並みの暴政」と言うのは頷ける意見です。 
民意に沿わない政権の悪意を感じます。 
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2011/07/29 21:38Commented by kenzo1348 さん 

高岡本人の簡易ブログ。 

 
http://blog.livedoor.jp/tkok_sosk_8228/archives/52294115.htm

l#comments 
 
 
アクセス数凄い事になってますが、若い人ばかりで人権救済擁護法案のことも知らない

人が多い。 もし時間があれば投稿して教えてあげるべきだと。  

 

2011/07/29 21:43Commented by kenzo1348 さん 

↑ 
 
×人権救済擁護法案 
◎人権侵害救済法案 

 
です。  

 

2011/07/29 22:08Commented by yohkan さん 

To 花うさぎさん こんばんわ 
 
>またまたポスターをお借りしました。  
 
掲載ありがとうございます。みんなで高岡さんを応援しましょう。若いのに立派な俳優さん

じゃありませんか。 

 
>支那が「親」で自分は「兄」、日本は「弟」といって満足している（小中華思想？）のです

から、朝鮮民族もどうにもならないですね。 

 
年寄りはともかく、若い韓国人たちもそんな意識をもってるのですかね？だとすれば救い

ようがないなあ。支那が親で自分は兄、ってのは究極の情けなさですよねえ。 

 
 

 

2011/07/29 22:58Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様 もう、おやすみの時間ですね。 

 
菅の記者会見あったようですが、オオカミ中年 もう誰も 

 
相手にしていませんね。 

 
やめる首相によく、閣僚、民主議員はついていくなあ、と、感心します。 

 
海江田氏の、涙 相当追い込まれていますね、人間的な弱さと誠実さを見ましたが、菅に

辞表叩きつけてやれと、思いました。 
出ないと、この人政治生命あやういなあと思いました。 

 
自民党の４銃士、竹島上陸はどうなったのでしょう。 

 
石原幹事長が止めるって、あほですか、お父さんのDNAこの辺 
 
引き継いでいないようで残念です。 

 
自衛艦引き連れ、是非実現してほしいです。おおジャンヌダルク、 

 
稲田氏も、本物だ。  

 

2011/07/29 23:51Commented by zeppekikun さん 

 新藤議員と韓国人とのやり取りを見ると、つくづく 国会議員も大変だなあと思った。理

解力の無い何度話しても同じことを繰り返して聞く、、なぜなのか、知能が低いからだろう

か。 
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 インタビューで、 後の方で、韓国人が 韓国は被害者である歴史がある、植民地にさ

れた、、、、などと 嘘ねつ造を述べていたが、新藤議員、ここのところは見逃したようだ

が、次の機会にはどんな細かい所でも相手にすきを与えないように頑張ってほしい。 

 
 朝鮮人の性格はつくづく嫌だ。 

 
高岡君を応援する。出来る限りの抗議をしつづける。 

 
 脱亜論が正解だった！   

2011/07/29 23:57

Commented by pioneer48 さん 

To zeppekikunさん  
> 

> インタビューで、 後の方で、韓国人が 韓国は被害者である歴史がある、植民地に

された、、、、などと 嘘ねつ造を述べていたが、新藤議員、ここのところは見逃したようだ

が、次の機会にはどんな細かい所でも相手にすきを与えないように頑張ってほしい。 

> 
 
横から済みません。この動画見たいのでURL教えて頂けますか？  

 

2011/07/30 01:37

Commented by allco さん 

災害と言うのは「有事」として捉え、起きて当たり前、前提として 
日本国は進むべきですよね。 

 
又、目に見えた武器だけが戦争では無く、日本大震災に乗じて、シナ朝鮮が 
移民「実弾」として自由に上陸したこれも「戦争」。 

 
非科学的と思われ笑われるかも知れません。 
国・県が総力を挙げてテロリストの手先に落魄れ、神様御先祖諸共売り渡しにひた走る

所は、シナ朝鮮に土足で上がられる位なら・・と、 
風に飛ばされるか、雨に流される。 

 
私達のご先祖様だったら、この災害を何と言い伝えるだろうか？ 
人災を選択したのは、紛れもなく日本成人。 

 
数年前にテレビに流れたお寺を思い出す。 
ネットお参り・・。戒名をネットで作成・・。忙しいとか便利とか 
そう言う問題では無いと怒りと悲しさで一杯だった。 
このお坊さんはなにじん？かと思った。 

 
期待に応えて、お葬式もお墓参りもお盆も・・全て流れそうな災害だ。 

 
親が日本建国を教えないから、いつの間にか神社が「パワースポット」に 
成り、本殿お社に挨拶も無いまま、おみくじや占いに走る。 

 
私は祖父母から天皇家を日本建国の神と習い、神社への考え方も一環して 
居ます。 
日本国とは？宗教とは？道徳哲学とは？国土国家に対する愛であり、 
ひいては日本国民の命を護る武器である。 
その上で自衛隊が機能し命を懸けて護って頂けると思うのです。 

 
日本人として日本国に出来る事。これを継続するしか今は手立てない。 
本心は野党に生き返って欲しいのですが、未だ事の本質が見抜けないのか？ 
テロリストが日の丸を背景に会見する事がどれほど怖い事か・・ 

 
 

 

2011/07/30 03:59Commented by tropicasso さん 

花うさぎさん、真夜中に書込みします。 

 
高岡さんはこの程度のことで所属プロダクションを首ですか？ 
宮崎あおいさんは？彼女も抗議して一緒に辞めるべきでしょう。彼女は売れっ子なので他
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のプロダクションから直ぐに声が掛かりますよ。 

 
どうせ、芸能界は朝鮮系に席巻されているので、おおっぴらに朝鮮半島のことを文句言う

と、こういうことになるのでしょう（余談ですが、ＴＢＳの所在地が東京 赤坂です。ここはそ

の昔、花柳界があった粋な場所でしたが、今や高級料亭跡地はパチンコ屋で、赤坂は焼

肉屋、韓国バーの犇くミニ・コーリアンタウンですね。ＴＢＳは韓国村の象徴なんでしょう）。 

 
私の伯母の嫁ぎ先が当時、南朝鮮で手広く事業をしていた極めて裕福な日本人だったの

ですが、「引き揚げ」を余儀なくされた折に、番頭に全てを預けて帰国しました。結局、全

て取られたと生前言ってました（要するに、そんな日本人は知らない！これは我々の事業

だ！ということです）。 

 
朝鮮人は「動物以上、人間未満！」です。 

 
日本は絶対関わる必要のない野蛮国です。  

2011/07/30 08:23

Commented by 花うさぎ さん 

To pioneer48さん おはようございます。 
 

>椅子に戻ってからワンワン泣いていましたが、 
 
今朝の産経が写真を掲載しています。 

 
>だけど、誰も今の状況を打破出来ない・・・。 
 
民主党の議員閣僚は共同正犯ですよ。 

 

2011/07/30 08:24

Commented by 花うさぎ さん 

To kenzo1348さん おはようございます。 
 

>こりゃ本物だ。会社帰りに飲み屋で上司の悪口言ってるオヤジより余程勉強してる。頑

張ってくれ、若者。 

 
情報ありがとうございます。 

 
急遽、次のエントリーで取り上げました(--)。  

 

2011/07/30 08:26Commented by 花うさぎ さん 

To tourokurad さん おはようございます。 
 
納得のエントリーのご紹介、感謝します。 

 
＞bluegreen-izaさんが「ポルポト並みの暴政」と言うのは頷ける意見です。 
 
例えが良いですね(^^)。  

 

2011/07/30 08:27Commented by 花うさぎ さん 

To kenzo1348さん  
 
>アクセス数凄い事になってますが、若い人ばかりで人権救済擁護法案のことも知らない

人が多い。 もし時間があれば投稿して教えてあげるべきだと。 

 
あろがとうございます。 

 

2011/07/30 08:29Commented by 花うさぎ さん 

To yohkanさん おはようございます。 
 
>掲載ありがとうございます。みんなで高岡さんを応援しましょう。若いのに立派な俳優さ

んじゃありませんか。 

 
はい、次のエントリーで取り上げました。 

 
>支那が親で自分は兄、ってのは究極の情けなさですよねえ。 

 

16「朝鮮は清の属国」が教科書に復活！：イザ！

http://hanausagi2.iza.ne.jp/blog/entry/2377906/



 
それもよりによって日本に、「お前らは朝貢すら出来ない国だ。我々はちゃんと親に朝貢し

ていたニダ」とか云うのですから、これ以上のバカはないですよ。  

2011/07/30 08:33

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん おはようございます。 
 

>やめる首相によく、閣僚、民主議員はついていくなあ、と、感心します。 
 
反旗を翻す勇気も行動力もないのであれば、共犯ですよ。 

 
>出ないと、この人政治生命あやういなあと思いました。 
 
今朝の産経がデカデカと取り上げてますが、タイミングを逸してもうダメでしょう。 

 
>石原幹事長が止めるって、あほですか、お父さんのDNAこの辺 
>引き継いでいないようで残念です。 
 
親父さんが「一喝！」すべきですね。この人の限界が見えました。 

 
秘書にビデオカメラ持たせて、入国阻止の模様を放映すべきですね。日本も対抗措置とし

て韓国の国会議員は同じ事をすべきです。 

 
その事を事前通告すべきですね、政府と外務省は。  

 

2011/07/30 08:36

Commented by 花うさぎ さん 

To zeppekikunさん おはようございます。 
 

>嘘ねつ造を述べていたが、新藤議員、ここのところは見逃したようだが、次の機会には

どんな細かい所でも相手にすきを与えないように頑張ってほしい。 

 
貴方の云っていることは180度間違ってますよと、この「日本人が朝鮮にした恐ろしいこ

と」を読んであげるべきですね。プリントをプレゼントすると発狂するかも(^^；。 
 
>高岡君を応援する。出来る限りの抗議をしつづける。 
 
はい。 

 
> 脱亜論が正解だった！  
 
絶対にそう思います。 

 

2011/07/30 08:40Commented by 花うさぎ さん 

To pioneer48さん おはようございます。  
 
>横から済みません。この動画見たいのでURL教えて頂けますか？ 
 
エントリーに貼った動画のことだと思います。  

 

2011/07/30 08:42Commented by 花うさぎ さん 

To allcoさん  
 
>テロリストが日の丸を背景に会見する事がどれほど怖い事か・・ 
 
怖いですね～、云われてみると。 

 
日本のシンボルまで、なりすましに利用するとは？  

 

2011/07/30 08:45Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん おはようございます。 
 
>宮崎あおいさんは？彼女も抗議して一緒に辞めるべきでしょう。 
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いや、彼女のメンタリティーは「韓流そのもの」のようですよ。 

 
>ここはその昔、花柳界があった粋な場所でしたが、今や高級料亭跡地はパチンコ屋で、

赤坂は焼肉屋、韓国バーの犇くミニ・コーリアンタウンですね。ＴＢＳは韓国村の象徴なん

でしょう）。 

 
その時代を良く覚えてます。いまは寄りつきたくもないですが。 

 
>朝鮮人は「動物以上、人間未満！」です。 
 
いや、親の恩を忘れない賢い動物は沢山います。それ以下でしょう。 

 
>日本は絶対関わる必要のない野蛮国です。 
 
縁を切りたいですよ(^^；。 

2011/07/30 12:45

Commented by zeppekikun さん 

花うさぎさん、フォローありがとうございます。  

 

2011/07/30 12:50

Commented by deliciousicecoffee さん 

快進撃！東大阪市や藤沢市などでも育鵬社が採択！ 

 
 

歴史・公民教科書 藤沢と都立一貫校も育鵬社 自由社も初採択 
2011年7月29日（金）08:00、産経新聞 
 
 神奈川県藤沢市教育委員会は２８日、市立中学校１９校で来春から使われる歴史と公

民について「日本教育再生機構」のメンバーらが執筆した育鵬社の教科書を採択した。来

年度から４年間使用する。市町村立中学の育鵬社教科書の採択は、栃木県大田原市、

大阪府東大阪市に続いて３番目。 

 
 この日の採択審議は公開で行われた。審議では５人の教育委員のうち、３人の委員か

ら育鵬社に「伝統文化に関する記述が優れている」「人物の取り上げ方が充実している」

などと賛成意見が出された。１人が反対意見を述べたものの、決定を尊重する旨の発言

があり、 終的に合議で育鵬社に決まった。 

 
 会場には育鵬社の採択に反対する人が詰めかけ、決定の瞬間、野次やどよめきが起き

たが、滞りなく終了した。 

 
 一方、東京都教育委員会も同日、都立中高一貫校１０校の中学課程の歴史と公民で育

鵬社の教科書を採択。さらに、都内に４７校ある特別支援学校の中学部のうち２０校（聴

覚障害、肢体不自由・病弱）の歴史で育鵬社を、公民で「新しい歴史教科書をつくる会」の

メンバーらが執筆した自由社の教科書を採択した。自由社教科書の採択は今年度初め

て。 

 

2011/07/30 13:05Commented by しばりょう さん 

県内初の育鵬社版教科書採択で「決定を尊重」と海老根藤沢市長/神奈川 
 
2011年7月29日 
ソーシャルブックマーク (ソーシャルブックマークとは) 
 
 
 
 
 
文字サイズ： 小 中 大 
 藤沢市の海老根靖典市長は29日、市教育委員会の28日の定例会で、来春から市立

中学校で使う歴史と公民の教科書に県内で初めて育鵬社版が採択されたことについて

「教育委員会は行政と対等な立場にある。決定を尊重したい」と述べた。 

 
 海老根市長は「藤沢では昔から教育の独立が守られてきた。私どもの意見をはさむとい
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うことはない」と説明。佐々木柿己教育長が歴史・公民の審査で事実上棄権し、意見を述

べなかったことには「各委員の意見を聞いて判断したのだと思う。意思を表明しなかった

のは、そういう意見を尊重したのだと（思う）」と述べた。 

 
 また、同社版の歴史・公民の教科書について「検討された７つの教科書は全て文部科

学省の検定を受けている立派な教科書。平和のとらえ方はさまざまだが、同社版も平和

については大変重点を置いているとは考えている」とした。  
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